

Contenido y metodología en la formación sobre Justicia Juvenil

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 06 Octubre 2022 12:08

La Escuela Judicial informó que la Red Iberoamericana de Escuelas Judiciales en conjunto con el Instituto Reflejar y la Dirección del Centro de Estudios Judiciales del Uruguay, en el marco de las actividades del Eje: Niñez y Adolescencia, están abocados a la organización de una disertación sobre el tema: Contenido y metodología en la formación sobre Justicia Juvenil, que tendrá lugar el próximo miércoles 26 de este mes a partir de las 11,30 (hora de Argentina), a través de la plataforma zoom, a cargo de la doctora Clara Carulla Terricabras, jefa de Sección de Formación Inicial de la Escuela Judicial del Consejo General del Poder Judicial de España. La actividad está destinada al público en general.